

Jorge Videla y Alfredo Stroessner se entrevistaron en la Argentina

(AFP y AP)

SALTA, Argentina, 28 de octubre.—Los presidentes de Paraguay y Argentina reafirmaron los vínculos amistosos entre ambos países en el primer acto de la visita que el mandatario paraguayo realiza a esta ciudad, mil 629 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Stroessner fue recibido por el presidente Jorge Videla en el aeropuerto de Salta y juntos presidieron las ceremonias de clausura de la feria del noroeste argentino (FERINOA 79), que tiene su sede aquí.

La de hoy es la primera de una serie de entrevistas entre los 2 mandatarios, que se continuará los días 6 y 12 de noviembre próximo con reuniones a realizarse

en Yacyreta (sede del proyecto energético binacional argentino-paraguayo del mismo nombre) y en Buenos Aires.

Al saludar hoy la presencia de Stroessner en la Argentina, Videla declaró que la visita "actualiza y reafirma múltiples sentimientos", y que los 2 países están dispuestos a edificar un destino común de grandeza.

Dijo que "transitamos un tiempo de grandes cambios" y que "argentinos y paraguayos demuestran a través de hechos concretos su firme voluntad de asumir un compartido rol frente a la acuciante realidad"

Al aludir a la exposición regional a cuya clausura asiste especialmente invitado el presidente paraguayo, Videla expresó que es "la clara demostración del trabajo de una región que se

potencia día a día, y que está llamada a ser una avanzada en la efectiva integración de los países de esta parte del continente".

Por su parte Stroessner expresó en su discurso que "el gobierno y el pueblo del Paraguay alientan una profunda fe en la causa de la confraternidad internacional".

Por otra parte, los comandantes en jefe de la Fuerza Aérea de la Argentina y de Chile se reunieron en la ciudad de San Carlos Bariloche el viernes, informaron hoy los diarios.

En informes coincidentes, los matutinos indicaron que el jefe de la Fuerza Aérea argentina, brigadier Omar Graffigna, y su colega trasandino, general Fernando Matthei, se encuentran desde el viernes en Bariloche, mil 700 kilómetros al sur de Buenos Aires.

ENCUENTRO



LOS PRESIDENTES de Paraguay, Alfredo Stroessner y de Argentina, general Jorge Rafael Videla, se reunieron ayer en Salta, para charlar sobre temas bilaterales. (AP)